



Présidence

Koohné (Koné), le 20 juin 2018

COMMUNIQUÉ

C'est avec émotion que j'ai appris le décès de M. Robert FROUIN survenu ce mercredi 20 juin 2018 à l'âge de 85 ans.

Je tiens à saluer la mémoire de l'homme politique qu'il fût. Robert Frouin avait été en effet conseiller territorial, puis conseiller de la région Nord sous le statut Fabius-Pisani et enfin conseiller à l'assemblée de la province Nord à partir de 1988 et pendant la période des Accords de Matignon-Oudinot. Il avait par ailleurs occupé les fonctions de maire de Koumac durant trois mandatures, de 1989 à 2008.

Robert Frouin était certes un adversaire politique mais on doit lui reconnaître d'avoir partagé et porté, dans les fonctions qu'il a occupées, les idées et les efforts nécessaires pour impulser le développement et le rééquilibrage en province Nord et sur toute la Nouvelle-Calédonie. Et c'est sans doute la raison pour laquelle il a été l'un des plus grands soutiens à la réalisation du projet de l'usine du Nord.

Au moment où il nous quitte, je tenais au nom des élu (e)s de l'Assemblée de la province Nord rendre hommage à sa mémoire et saluer son engagement public en faveur de la population du Nord.

A sa famille, son épouse, ses enfants et ses proches, j'adresse nos condoléances attristées les plus sincères.

Paul NEAOUTYINE
Président de l'Assemblée
de la province Nord